
Epifania del Signore - 6 Gennaio 
 
 

 
 

Nato Gesù a Betlemme di Giudea, al tempo del re Erode, ecco,  
alcuni Magi vennero da oriente a Gerusalemme e dicevano:  

“Dov’è colui che è nato, il re dei Giudei?  
Abbiamo visto spuntare la sua stella e siamo venuti ad adorarlo”…  

All’udire questo, il re Erode restò turbato e con lui tutta Gerusalemme…  
Allora Erode, chiamati segretamente i Magi, si fece dire da loro con esattezza il tempo 

in cui era apparsa la stella…  
Udito il re, essi partirono.  

Ed ecco, la stella, che avevano visto spuntare, li precedeva,  
finché giunse e si fermò sopra il luogo dove si trovava il bambino.  

Al vedere la stella, provarono una gioia grandissima… 
Entrati nella casa, videro il bambino con Maria sua madre…  

aprirono i loro scrigni e gli offrirono in dono oro, incenso e mirra.  
Avvertiti in sogno di non tornare da Erode, per un’altra strada 

fecero ritorno al loro paese.” 
Matteo 2:1-12 

 
I Magi sono stranieri, quelli che arrivano da lontano.  
In qualche modo lo siamo tutti. 
“Noi eravamo ancora incapaci di avvicinarci a Dio” quando Gesù è nato da una donna, è 
venuto a vivere tra noi, nella più grande umiltà possibile.   
 
Se hai trovato questo sito, nella tua vita forse sta spuntando una nuova stella, la Sua 
stella , quella che ti guida verso Gesù e attraverso Lui verso la casa del Padre, Colui che ti 
ha creato/a con un progetto bello e buono, Colui che ti aspetta con infinito desiderio e 
tanta tenerezza, nonostante distanze di tempo o esperienze di vita che ti fanno sentire di 
stare “troppo lontano”.  
 
Se sei arrivata/o fin qua, sarà per cercarlo nei luoghi bui della tua vita. Forse c’è uno 
scrigno ancora chiuso che chiede di essere aperto. Oppure un angolo cupo che chiede di 
essere esplorato, un capitolo scuro della tua vita che sei chiamata/o a rivedere sotto la luce 
della Sua Stella, la luce che illumina la verità e che porta scintille di speranza.  
 
Forse c’è nella tua vita un bambino perso, ma mai dimenticato, da onorare? 



 
Coraggio! Non sei sola/o!  
La Sua stella ti precede, ti illumina, ti guida. Seguila. Anche se altri sono turbati dalle 
domande che fai nella tua ricerca di pace. 
 
Se ti trovi qui probabilmente hai già fatto i primi passi (possono anche sembrare kilometri!) 
del cammino. Forse farai un viaggio che ti fa tornare per un’altra strada come hanno fatto 
tante altre donne e uomini che hanno condiviso un pezzo del loro cammino con noi. 
 
Che regali porti?  
 
Qual è il tuo oro? L’elemento più prezioso della tua vita che forse ha bisogno di essere 
ritoccato, fuso con l’Amore che fa nuove tutte le cose, plasmato secondo una nuova 
immagine… quel luogo dentro di te che un volta brillava ma da tempo tu nascondi, 
avendolo giudicato troppo vecchio o sporco, quel luogo che ha bisogno di essere ripulito da 
una Mano misericordiosa per poter brillare di nuovo? 
 
L’incenso della tua preghiera, che fragranza porta? L’amaro del rimorso? L’aspro del 
rancore? La dolcezza della gratitudine? La freschezza della speranza? 
 
E la mirra della tua sofferenza… riesci ad offrirla a Lui? A Lui che ha sofferto per te e che 
soffre con te, nella tua sofferenza? 
 

 
 

Vieni! Vieni a cercare il Bambino Gesù. Cercalo e scoprilo nella grotta più scura. Vieni con i 
doni che porti e con quelli che chiedi. 
 
E qual’è il dono che Gli chiedi?  Una scintilla di luce, di fede, di speranza, di nuova vita? 
Una strada nuova per la quale tornare a te stessa/o? 
 
I Magi sono stranieri, quelli che arrivano da lontano.  
In qualche modo lo siamo tutti. 
“Noi eravamo ancora incapaci di avvicinarci a Dio” quando Gesù è nato da una donna, è 
venuto a vivere tra noi, nella più grande umiltà possibile.  E non solo!  “Dio dimostra il suo 
amore verso noi nel fatto che, mentre eravamo ancora peccatori, Cristo è morto per noi.” (S. 

Paolo ai Romani cap. 5) 
 
Vieni! Vieni a cercarlo e scoprilo nella grotta più scura della tua vita. Scopri che la grotta 
che sembra solo tomba diventerà anche per te luogo di nascita e di nuova vita. 


